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ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

COORDENAÇÃO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM 2 

ADMINISTRAÇÃO COM LINHA DE FORMAÇÃO EM SISTEMAS 3 

AGROINDUSTRIAIS DO CAMPUS LAGOA DO SINO 4 

No dia 11 de maio de 2016, às 8 horas, na Sala de Reuniões da Sede 5 

Administrativa do Centro de Ciências da Natureza, campus Lagoa do Sino, teve 6 

início a quarta reunião ordinária do Conselho de Coordenação do Curso de 7 

Graduação em Administração com linha de formação em Sistemas 8 

Agroindustriais, sob a direção do presidente do conselho, prof. Dr. Ricardo Serra 9 

Borsatto. Estiveram presentes os membros que assinaram a lista anexa a esta 10 

ata, além das convidadas Tatiane Carolina Martins Machado Rodrigues – 11 

enfermeira deste campus e Ana Carolina Medeiros Gatto Vieira Carvalho – 12 

pedagoga deste campus. 1. EXPEDIENTE. 1.1 COMUNICADOS DA 13 

PRESIDÊNCIA. Prof Ricardo comentou sobre a última reunião do sistema de 14 

avaliação e os avanços sobre as sugestões dadas pelos cursos. Um dos pontos 15 

de consenso foi que o aluno poderá gerir sua própria carreira de modo a cursar 16 

eixos de diferentes anos, sem pré-requisitos. Ainda não foi homologado, mas foi 17 

unanimidade na reunião. Outro informe foi sobre o SIGA que ainda não está 18 

habilitado para o curso, e que a coordenadora acadêmica já está ciente da 19 

situação. O presidente informou também que agora haverá um recurso para 20 

transporte. Foi disponibilizada para o campus uma verba de 24 mil reais para 21 

viagens e visitas técnicas de caráter didático, para ser dividida entre as turmas dos 22 

cinco cursos. Mais um informe foi sobre os editais abertos da SRInter – Secretaria 23 

Geral de Relações Internacionais. O programa possibilita ao aluno de graduação 24 

cursar um período em uma universidade internacional, porém com recursos 25 

próprios. Atualmente há oportunidades para uma universidade no Porto e uma 26 

universidade na França. 1.2 COMUNICADOS DOS MEMBROS. 1.2.1 A pedagoga 27 

Carolina Carvalho alertou sobre a situação da aluna Emanuelle que se encontra 28 

afastada, e alertou sobre a necessidade de serem criados registros das atividades 29 

domiciliares durante esse período. Contudo, os docentes decidiram em reunião do 30 

NDE, encaminhar os trabalhos à aluna, após o seu retorno às atividades, a fim de 31 

preservá-la em seu período de licença maternidade. A pedagoga orientou que seja 32 

anexada uma cópia da ata da reunião em que consta essa decisão, à ficha da 33 

aluna. Outro comunicado da pedagoga foi sobre a importância de definição do 34 

perfil dos coordenadores de eixo. É importante que sejam construídas essas 35 

atribuições coletivamente para que seja feito um documento único para todos os 36 

cursos. Carolina disse também que foram abertas tutorias para dar apoio aos 37 
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alunos com dificuldades em conteúdos específicos e houve muita procura por 38 

parte dos alunos de Administração para a tutoria de leitura e interpretação de 39 

textos. Há também uma atividade de extensão proposta pela psicóloga e pela 40 

pedagoga do campus, sobre ferramentas de estudo, que também teve grande 41 

procura pelos alunos do curso. Prof. Ricardo agradeceu à pedagoga pelo seu 42 

empenho e dedicação ao curso e aos docentes. 1.2.2 Profa Naja informou que 43 

houve submissão de dois projetos de iniciação científica por parte do curso de 44 

Administração. Foram detectados alguns problemas por não atenderem ao edital. 45 

De mil projetos submetidos de toda a UFSCar, 166 apresentaram problema de 46 

identificação, ou seja, davam a entender de quem era o projeto. 393 projetos, os 47 

currículos lattes dos alunos não estavam atualizados. 20 dos projetos, os 48 

currículos lattes dos orientadores estavam desatualizados, 51 projetos com o 49 

grupo de pesquisa desatualizado no CNPq, 44 docentes estavam em dívida com 50 

relatórios anteriores. Houve uma proposta no CoICT de reconsiderar os 393 51 

projetos reprovados, por adotar a média como critério de avaliação do discente. 52 

Além disso, vão excluir totalmente os que tiveram problema com a identificação, 53 

bem como aqueles em que os professores estão com os lattes desatualizados e 54 

também os que possuem dívidas com relatórios anteriores. Também seriam 55 

reconsiderados os que estavam com grupo de pesquisa desatualizados. 56 

Entretanto, não houve consenso entre os membros e votaram por eliminar todos 57 

esses projetos que não atenderam aos critérios do edital. 1.2.3 Prof Rafael Chiodi 58 

informou sobre a última reunião do conselho gestor da fazenda que teve o intuito 59 

de relacionar o PDI da UFSCar, o projeto do campus e o PPC do curso de 60 

Administração e como esses documentos podem nortear o que será a fazenda no 61 

futuro. Haverá uma reunião no próximo dia 20 e o prof Heber participará. 1.2.4 62 

Prof Heber informou que o documento da avaliação integradora está pronto, já 63 

com os acréscimos e pontuações sugeridos pelos professores Naja e Edenis. 64 

Pediu ao demais docentes que enviem suas considerações no máximo até o final 65 

desta semana para que já na próxima seja feita a entrega aos alunos. 2. ORDEM 66 

DO DIA. 2.1 ACOMPANHAMENTO DA SITUAÇÃO ACADÊMICA DE ALUNO.  67 

Prof. Ricardo deu a oportunidade à enfermeira Tatiane Rodrigues para atualizar os 68 

colegas sobre a situação do discente Guilherme Felipe Agapto na universidade. A 69 

enfermeira relatou que tem administrado as medicações na enfermaria do campus 70 

e aos fins de semana envia os pacotes separados para que a mãe do aluno o faça 71 

em casa. Ela pediu um retorno dos professores sobre o comportamento dele em 72 

sala de aula, os mesmos disseram que não tiveram problemas nos últimos meses. 73 

A aluna Bruna Martins acrescentou que ele se preocupa muito em não incomodar 74 

os colegas com seus questionamentos em sala de aula. Prof. Heber disse que 75 

sentiu uma melhora no comportamento do aluno após a administração dos 76 

medicamentos corretamente. Sugeriu ainda que seja feito um acompanhamento 77 

com uma espécie de padrinho voluntário que tenha a responsabilidade de ajudá-lo 78 

com a agenda de provas e trabalhos. A pedagoga Carolina Carvalho se 79 
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disponibilizou a conversar com os alunos Bruna e Rodrigo Chung sobre uma 80 

forma de proceder com esse caso, de modo a não sobrecarregar nenhum aluno. 81 

Acrescentou ainda que existe uma proposta de discutir com a secretaria de 82 

acessibilidade, políticas para quem tem outros tipos de dificuldades, que não 83 

sejam de mobilidade, a fim de lidar com casos semelhantes ao do aluno 84 

supracitado. Prof. Ricardo agradeceu à equipe pelo cuidado dispensado ao aluno 85 

Guilherme e empenho dos mesmos em tornar melhor a adaptação dele no 86 

campus. 2.2 ATRIBUIÇÕES DOS COORDENADORES DE EIXO.  Esse ponto 87 

será discutido no NDE do curso. 2.3 APROVAÇÃO DO PROCESSO DE 88 

ANÁLISE DE EQUIVALÊNCIA DE DISCIPLINAS DO ALUNO GUILHERME 89 

FELIPE AGAPTO. Prof Ricardo apresentou o processo de análise de equivalência 90 

de disciplinas em que o aluno Guilherme Felipe Agapto solicitou reconhecimento 91 

de disciplinas cursadas por ele em outra instituição de ensino superior, no entanto 92 

não foram concedidas equivalências. Todos os membros aprovaram a análise.  A 93 

sugestão do prof Ricardo foi que nos próximos processos cada coordenador de 94 

eixo seja o responsável por analisar os conteúdos próprios de cada eixo e emitir 95 

um parecer e a avaliação final fica por conta do coordenador do curso. 2.4 96 

APROVAÇÃO DA ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CCCG-ADM. Após ter 97 

sido revisada por todos os membros, a ata foi aprovada por unanimidade. Nada 98 

mais havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião, às 10 horas na 99 

qual, eu, Larissa Dias de Souza Pimentel, na qualidade de secretária, lavrei a 100 

presente ata, a qual assino após ser assinada pelo presidente prof. Dr. Ricardo 101 

Serra Borsatto e demais membros presentes.  102 

Prof. Dr. Ricardo Serra 103 

Borsatto(Presidente)_________________________________________________ 104 

Profa. Dra. Alice Miguel de Paula 105 

Peres(membro)_____________________________________________________ 106 

Prof. Dr. Heber Lombardi de 107 

Carvalho(membro)___________________________________________________ 108 

Prof. Dr. Leandro de Lima 109 

Santos(membro)____________________________________________________ 110 

Profa. Dra. Naja Brandão 111 

Santana(membro)___________________________________________________ 112 
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Prof. Dr. Rafael Eduardo Chiodi(membro)_________________________________ 113 

Bruna Pereira Martins(membro)________________________________________ 114 

 Larissa Dias de Souza 115 

Pimentel(secretária)__________________________________________________ 116 


